

El peligro de apoyar al Reale Cartagena en Murcia

Escrito por Asociación Deportiva Orgullo Cartaginense

La Asociación Deportiva Orgullo Cartaginense (O.C.), inscrita en el Registro de Entidades Deportivas de la Comunidad Autónoma, quiere mostrar su rechazo ante una serie de hechos acaecidos durante y después de la disputa del partido de la primera división de fútbol sala entre ElPozo Murcia y Reale Cartagena, que tuvo lugar el pasado viernes en el municipio de Murcia. O.C., peña reconocida oficialmente por el Futsal Cartagena, estuvo presente en el citado encuentro a través de un grupo numeroso de sus socios.

Durante la disputa del choque, llamó especialmente la atención el escasísimo número de efectivos de la Policía Nacional destinados a velar por la seguridad de los más de doscientos aficionados cartageneristas.

Más sorprendente aún resultó comprobar que, a falta de dos minutos para la conclusión del partido, esta escasa dotación policial abandonaba su posición en la grada alta del fondo que ocupaban los aficionados del Reale, dejando a éstos desprotegidos y vulnerables ante cualquier ataque de exaltados locales.

El poco celo para garantizar la protección de los aficionados del Reale Cartagena facilitó que un grupo de descontrolados seguidores de ElPozo accedieran a la zona alta del pabellón con el objetivo de provocar a los aficionados cartageneristas que aún se encontraban en el interior y conducir a éstos a una encerrona que habían preparado en los alrededores del pabellón.

Sólo el excelente comportamiento de los peñistas de Orgullo Cartaginense evitó que el conflicto pasara a mayores y se produjera una auténtica batalla campal.

Incomprensiblemente, la Policía Nacional que, en ese momento, se encontraba en las escaleras de acceso al recinto murciano, requirió la identificación de un miembro de O.C.